

Ab in die  
**Mitte!**  
Die City-Offensive  
Sachsen



# Vision 2030

**STL**  
STADT STOLLBERG  
TECHNOLOGIE trifft  
LEBENSQUALITÄT



In Stollberg geht es voran. Das Areal Stalburc/Hoheneck wird weiterentwickelt und für verschiedene Benutzergruppen vorbereitet. Im Jahr 2030 soll das Areal eine Gedenkstätte, die Abora Ausstellung, die Phänomenia und das Burattino Kindertheater beherbergen. Dazu soll eine Jugendherberge für Schülergruppen entstehen. Von der Anziehungskraft des Areals sollte natürlich auch die Stollberger Innenstadt profitieren. Um den Weg zur Innenstadt und die Innenstadt zu attraktivieren, werden Ideen und Unterstützer aus der Stadt gesucht. In den lokalen und sozialen Medien werden die Bürger aufgerufen, Vorschläge einzureichen, Schulen und Vereine werden direkt angeschrieben und es gibt Workshops zum Thema im Büro des Innenstadtmanagements.

Es geht darum, den Weg vom Areal Stalburc/Hoheneck bis in die Stadt zu einem Erlebnis zu machen und sich in der Innenstadt noch wohler zu fühlen. Ist eine Seilbahn denkbar? Wäre eine Murmelbahn toll? Ein kleiner Zug? Augmented Reality um Unsichtbares sichtbar zu machen?... Die erarbeiteten und eingereichten Vorschläge (einige finden Sie bereits auf dieser Tafel), werden auf der Stollberger Homepage und in den sozialen Netzwerken zur Abstimmung veröffentlicht und die "besten Beiträge" werden im Areal Stalburc/Hoheneck in einer multimedialen Ausstellung gezeigt. Realistische und umsetzbare Ideen sollen natürlich auch verwirklicht werden.